
4 月 4 日 街づくりの仲間たち定例会             2016/4/4 6：00 より黒木事務所

1．出席者       黒木、松田、中川、中井、高品、岩井、松崎、中山        

2.本日の議題   1. 総会

         2.事業報告

3.会計報告

4.役員改選

5.今年度事業計画

＜. 総会＞＜事業報告＞

世田谷区協働事業としてみどり 33 応援団を中井氏、中川氏、その他の方のご尽力で独り立ちしました。

*来年度は窓口が「街づくりの仲間たちたち」から「みどり33 応援連合会」となりました

ロゴマークの使用許諾(区に対して)は応援団が申請し直し、自動的に許諾が出される手はず。ロゴマークの

使用申出(マークの利用者)は応援団に出すことになります。（名刺にプリントするアイデアがお勧めです）

  *世田谷区の新しいデザイン課瑞穂氏に 1月参加して頂いた。

  *木村係長から浅見係長・定行氏にかわった。

  *生物多様性の法律が可決し、地方自治に答申されている。世田谷区はみどり率 H23 年に25％を切ったので

   5 年ごとの 28 年はもっと少ないのではないか。豊島区は住民も少なく財政が危機を迎え「みどり」で

   持ち直しを..と考えている。

＜ 会計報告 ＞

*セブンの報告。提出をして現在査定中です。

*世田谷区提案型協働事業 終了しています。別紙のとおりです。

*仲間たちの活動出費は会場費です。GF のテント代は、応援団が助成金で賄うことになりました。残金があります。

協働事業の結果、 円活動資金に。

＜役員改選  次年度活動計画＞

  *ニュースについては隔月発行としています。

ニュースを続けることができた理由の一つに、区職員から感謝されたことがある。街づくり関係の情報を得るのに

便利で、項目はクリックするだけでページに飛ぶので助かると言われている。

本来は区の行政の仕事のように思えるが統計なども作業をしていないのでは？ しているが、生きた数字にはなって

いないようです。

ニュースの担当者を新しく決めてください。

フェイスブックを利用するのはどうか？ブログはなかなか見てもらえない。FB は若者にも読んでもらえる。

ホームページはどうか、メールしかない人もいるので添付してはどうか？

FB を見て定例会で検討する事もできる。

18 歳になる若者の投票についても考えたい。

若者の関心事は政治ではなく「アルバイト代の時給金額が 1位」となっている。

アメリカ大統領選挙も＄13か＄15 で若者票を取り入れようとしている。

  *FB は広がりすぎるので、国、都、区としたら世田谷区の問題に絞りたい。

   区内の大企業は世田谷区役所です。5000 人が働いている。90 万人の住民が居る。H25 年基本構想、H26 年地区整備方

針、H27 年は変化したのか?変わらない。行政に働く 100 名に話をしたら大企業病になっていると感じた。上司の言う

なりになって今まで通りに仕事をして世田谷区に関心がない。比較的正常な 20％の 1000 名が声を出すよう変われば

25,000



良くなる。 今は行政と住民の行き違いが起きている。パブコメも生かされていない。

  *みどり 33 応援団も行政と係わる一つの方法と思う。協働事業の 8件のうち 2件役割分担が出来ていたがは 6件は協働

とはおもえないと感じた。

  *応援団は、街仲間で議論していて行政との話合いがうまく行かないと感じことから、その打開策として「みどり」を持

ち出し、区と気安く話し合えるための戦術として「応援団」を考えた。結果はうまく行き、実際に行政施策に対する

相談も一部あるなど、「協働」が緒に就いたように感じる。区民参加の具体的な手法としてみることができると思う。

*行政、住民、区議、企業と一緒に街づくりを考え勉強する「場」が街づくりの仲間なのだから FB で広がり易かったり、

参加しやすくなるのではないか。

*街づくりの仲間たちの活動が約 10 年となり、実績もある。（個人を含め）

行政に働きかけて一度分散させて競争させる方法なら、５地域を生かして人もお金も割り当てて 400 億円区役所庁舎

問題も解決する。

  *基本構想の時ネクスト 20 を作成した。区民参加のシステム作りをしてはどうか。5000名の職員は適した数なのか？

パブコメは生かされていない、やる気の無さ、世田谷区のオリジナルがない（コンサルタント利用の為？）

  *区民参加は区民自身はどう思っているのか。42％の選挙投票率は少ない。パブコメ参加平均 180 名も少ない。意見を使

ってもらえない為か。行政のプロがオピニオンリーダーとなれば良い。コンサルタントを使うので担当職員が 72名い

るがサラリーマン化している。コンサルが都合のよい事だけを言う。哲学や志はなく、質問にはスマホで調べたもの

で答えている。意識を改革するには区民参加しかない。

  *平成 28 年度は区民参加を掲げているが、行政はわかっていないので、町内会を抱き込んで活用しようとしている。

住民主体はどうすればよいのか、世田谷らしさを出さないといけない。

*成城憲章を改正しました。読んでください。  

*「雨から始めるグリーンインフラを目指したまちづくり」8月 5、6、7 日都市大学であります。

*中井氏から退会表明と感謝の辞が表されました。

次回の定例会 5月 2日(月) 6：00 黒木事務所の予定です。
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